

Für Farm und Garten

Kalkbein der Säugler. Die unter dem Namen Kalkbein bekannte Hüftkrankheit ist im Anfang leicht und bequem zu behandeln...

Die Krankheit wird durch Unreinlichkeit in den Ställen, der Laufplätze, durch Antedung usw. hervorgerufen...



Kalkbein der Säugler.

Die Milben siedeln sich fast regelmäßig an den Beinen an und verschleimen die befallenen Teile. Doch fand man sie auch schon an nassen Stellen des Kopfes...



Fortgeschrittenes Stadium der Krankheit. Milben am Ballen des Fußes.

Bei der Behandlung der Kalkbeine ist vor allem auf die Befestigung der Krusten zu achten. Die Befestigung erfolgt durch Erweichen der Krusten (Kraut).

Wird die höchst ansteckende Krankheit in den Anfangsstadien nicht übersehen, dann ist es leicht, sie schnell und sicher zu heilen.

getränkten Wollappen blüht sicher. Wird aber, was ja meistens der Fall ist, die Krankheit im Anfang übersehen...

Wenn man eine Pflanze aus der Klasse der Leguminosen (Schmetterlingsblütler), z. B. Erbsen, Bohnen, Kleearten, Serradelle, aus der Erde zieht...

Der Wissenschaft ist es nun gelungen, aus den Knöllchen Bakterien abzusondern und sie im Laboratorium auf geeigneten Nährböden künstlich zu züchten...

Die billige und sicherste Impfung kann in der Weise ausgeführt werden, daß man von 1 Bushel Samen der betreffenden Frucht, z. B. Alfalfa, mit schwachem Gummiarabikumwasser befeuchtet...

Bei der Behandlung der Kalkbeine ist vor allem auf die Befestigung der Krusten zu achten. Die Befestigung erfolgt durch Erweichen der Krusten (Kraut).

allernächsten Bereich der Wurzel und vermehren sich hier. Durch ihre Tätigkeit verursachen die Bakterien alsbald eine Verkrümmung der Wurzel...



Stekwurzeln mit Knollenbakterien.

Die Knöllchen. Mit den Bakterien geht nun eine Umwandlung vor sich; durch überreiche Zufuhr von Pflanzennährstoffen wie Zucker, Stärke, Salzen...

Man kann alle Jahre selbst bei günstiger Witterung beobachten, daß junge Saaten nach dem Aufgange längere Zeit im Wachstum zurückbleiben und sich erst allmählich erholen...

Wie man leistungsfähiges Vieh nur dadurch bekommen kann, daß es in der Jugend reichlich ernährt und so befähigt wird, im erwachsenen Zustande das gereichte Futter lohnend auszunutzen...

Das Einstreuen von Sägemehl in Ställen mit Zementfußboden ist nachteilig für junge Schweine. Es kann in der Regel nicht so dicht eingestreut werden, daß die Tiere nicht auf dem kalten Fußboden zu liegen kommen...

Offener Schreibbrief des Philipp Sauerampfer.

Mein lieber Herr Redaktionsrat: Sie können sich denken, in was eine Desperation ich dagesehe...



Das Silbermännchen, ein geradezu vorbildlicher Verkünder von Witterungsumschlägen. Es ist interessant, zu erfahren, daß ein Vogel, der bisher in dieser Beziehung kaum beachtet wurde...

Das Silbermännchen ist, daß die Silbermännchen auch den Sturm und das Entsetzen der Luft vorher zu wissen scheinen. Auch dann verhalten sie sich ähnlich wie bei nahenden Gewittern...

Künstliche Milch.

Seit langer Zeit beschäftigt das Problem der Herstellung künstlicher Milch die Gemüter, und seine Bedeutung ist natürlich in den letzten Jahren immer mehr gestiegen.

Ich hen mich dann reddig gemacht, für den schweren Gang; wische ich mich hen ich nicht aufgedeckt, daß ich mich Haus noch einmal wiedersehen mußte...

Das Ideal eines Mädelchens für alles bietet in einer Anzeige der Londoner Times keine Dienste an. Dort heißt es nämlich: Junges Mädchen, hervorragend tüchtig im Reinigen von Tafelgeschirr...

Wetterprophet.

Die Silbermännchen kündigt alle Witterungsumschläge an. Es ist interessant, zu erfahren, daß ein Vogel, der bisher in dieser Beziehung kaum beachtet wurde...

Das Silbermännchen ist, daß die Silbermännchen auch den Sturm und das Entsetzen der Luft vorher zu wissen scheinen. Auch dann verhalten sie sich ähnlich wie bei nahenden Gewittern...

Wie man leistungsfähiges Vieh nur dadurch bekommen kann, daß es in der Jugend reichlich ernährt und so befähigt wird, im erwachsenen Zustande das gereichte Futter lohnend auszunutzen...

Künstliche Milch.

Seit langer Zeit beschäftigt das Problem der Herstellung künstlicher Milch die Gemüter, und seine Bedeutung ist natürlich in den letzten Jahren immer mehr gestiegen.

Ich hen mich dann reddig gemacht, für den schweren Gang; wische ich mich hen ich nicht aufgedeckt, daß ich mich Haus noch einmal wiedersehen mußte...

Das Ideal eines Mädelchens für alles bietet in einer Anzeige der Londoner Times keine Dienste an. Dort heißt es nämlich: Junges Mädchen, hervorragend tüchtig im Reinigen von Tafelgeschirr...

Wildfrüchte.

Mit der Mahnung, in der jegigen ernsten Kriegszeit alles, was die Natur beut, zur Ernährung auszunutzen, weist in einer deutschländischen Zeitung ein Fachmann auf den großen Wert verschiedener Sorten von Wildobst und Wildfrüchten hin.

Das Silbermännchen kündigt alle Witterungsumschläge an. Es ist interessant, zu erfahren, daß ein Vogel, der bisher in dieser Beziehung kaum beachtet wurde...

Wie man leistungsfähiges Vieh nur dadurch bekommen kann, daß es in der Jugend reichlich ernährt und so befähigt wird, im erwachsenen Zustande das gereichte Futter lohnend auszunutzen...

Künstliche Milch.

Seit langer Zeit beschäftigt das Problem der Herstellung künstlicher Milch die Gemüter, und seine Bedeutung ist natürlich in den letzten Jahren immer mehr gestiegen.

Ich hen mich dann reddig gemacht, für den schweren Gang; wische ich mich hen ich nicht aufgedeckt, daß ich mich Haus noch einmal wiedersehen mußte...

Das Ideal eines Mädelchens für alles bietet in einer Anzeige der Londoner Times keine Dienste an. Dort heißt es nämlich: Junges Mädchen, hervorragend tüchtig im Reinigen von Tafelgeschirr...

Americi für's Haus.

Milch und Milchsaft lassen sich aus zartfarbigen Stoffen färben, meist gar nicht entfernen. Ein Mittel, das diesem Uebel abhilft, ist das chemisch reine Glycerin.

Das Silbermännchen kündigt alle Witterungsumschläge an. Es ist interessant, zu erfahren, daß ein Vogel, der bisher in dieser Beziehung kaum beachtet wurde...

Wie man leistungsfähiges Vieh nur dadurch bekommen kann, daß es in der Jugend reichlich ernährt und so befähigt wird, im erwachsenen Zustande das gereichte Futter lohnend auszunutzen...

Künstliche Milch.

Seit langer Zeit beschäftigt das Problem der Herstellung künstlicher Milch die Gemüter, und seine Bedeutung ist natürlich in den letzten Jahren immer mehr gestiegen.

Ich hen mich dann reddig gemacht, für den schweren Gang; wische ich mich hen ich nicht aufgedeckt, daß ich mich Haus noch einmal wiedersehen mußte...

Das Ideal eines Mädelchens für alles bietet in einer Anzeige der Londoner Times keine Dienste an. Dort heißt es nämlich: Junges Mädchen, hervorragend tüchtig im Reinigen von Tafelgeschirr...